

Le tigre qui rêvait de devenir Ronaldo

Il y avait un tigre qui ressemblait à un lion, un peu à un chat et pas du tout à un tigre. Son pelage zébré ressemblait à un pyjama. Ses rayures étaient verticales de couleurs orange et noire. Le tigre avait une amoureuse, une tigresse noire et rose.

Il rêvait de devenir un champion de football comme le joueur Ronaldo. Mais ce n'était pas facile à cause de ses griffes longues et pointues. Chaque fois qu'il s'entraînait, il crevait le ballon en plastique.

Pour pouvoir jouer au ballon, le tigre se rend chez le vétérinaire et lui explique son problème.

- Ecoutez monsieur le tigre, vous pouvez faire de la manucure ; il y a un salon là, juste au coin de la rue, vous pouvez y aller et voir.

Suivant les conseils de son vétérinaire, le tigre se rend au salon de manucure. En rentrant, il griffe la porte sans faire attention.

- Bonjour madame, s'il vous plait je veux couper mes griffes, dit-il un peu gêné.
- Oui, oui bien sûr, répond la dame sur un ton doux, installez-vous, je le fais tout de suite.

Le tigre se fait couper les griffes. Il est heureux et joyeux. Il pense à son amoureuse et il se dit qu'elle aimerait certainement ses nouvelles pattes.

Le tigre sort du salon de manucure et continue son chemin. Il arrive devant l'école Petit Génie, des enfants le voient et commencent à se moquer de lui.

- Ha ha ha ! Un tigre en pyjama ! disent-ils tous, en ricanant.

Le tigre se sent mal, son cœur est triste. Son cœur est tout cassé. Il est fâché aussi. Aussitôt, il rugit. Les enfants ont peur, quelques-uns claquent des dents, d'autres pleurent, certains ont le souffle coupé ou mal au ventre. Il y en a même qui ont fait pipi dans leur culotte.

C'est alors que les enfants s'approchent du tigre et répètent tous à la fois :

- Pardon, pardon, pardon d'avoir rigolé.
- Ça ne suffit pas pour vous excusez, répond le tigre. J'ai besoin d'un grand câlin.

Tous les enfants entourent le tigre pour le câliner. Le tigre se met à ronronner de plaisir. Soudain ses yeux s'écarquillent, il a une idée, une merveilleuse idée !

Le tigre propose à ses nouveaux amis de faire partie de son équipe de foot.

-Ouiiiiiiii, répondent les enfants, tous en chœur.

Le tigre choisit comme capitaine son amoureuse.

Petit à petit, à force de s'entraîner tous les jours, le tigre réalise que c'est difficile et extrêmement fatigant de devenir un champion. Il propose alors à son équipe de jouer au ballon chez lui, dans son grand jardin.